



[Ángel Darián Santa Cruz](#)



La fiesta de la literatura arriba a Matanzas con la encomienda de alimentar el alma de las personas mediante el disfrute de las páginas, resaltó Rolando Estévez Jordán, destacado artista cubano a quien se le dedica la [XXX Feria Internacional del Libro](#) en esta ciudad.

Con música, baile y décima, el Teatro Sauto, Monumento Nacional, acogió en la noche del miércoles reciente la gala inaugural del evento dedicado también a Carilda Oliver Labra en el año del centenario de su natalicio.

Los libros son los auténticos protagonistas del encuentro en una tierra que goza de cultura literaria, desde hoy sus transeúntes vivirán por los alrededores de la céntrica calle de Narváez un ir y venir constante en busca del saber que nace de cada obra, expresó el prestigioso diseñador y poeta.

De diversas temáticas y formatos, algunos de ciencia, cine, dibujo, historia u otra rama del saber, vendrán libros a Matanzas para enriquecer una lid que representa el mayor espectáculo cultural del

país y que en cada provincia deviene en fiesta, acotó Estévez Jordán.

Con interpretaciones de la Compañía Danza Espiral, el conjunto Atenas Brass Ensemble, los repentistas Orismay Hernández y Ricardo González, entre otros artistas, la gala cultural que contó con la dirección de Liliam Padrón abrió las puertas de la Feria en la occidental provincia de Matanzas.

Durante la jornada de hoy disímiles constituyen las actividades que avivarán la ciudad, entre ellas un acápite especial lo tendrá el Coloquio sobre la obra de Carilda Oliver Labra, la presentación de propuestas de Cuba Literaria y el homenaje a Urbano Martínez Carmenate, Premio Nacional de Historia 2022.

Dedicada a México como país invitado de honor; a Jesús Orta Ruíz, El Indio Naborí, en el año del centenario de su natalicio; y a otras ilustres figuras de la cultura cubana, la XXX Feria Internacional del Libro en Matanzas se extenderá hasta el venidero 15 de mayo.